
 

 

 

 

 

Публичное акционерное общество 

«Межрегиональная распределительная  

сетевая компания Центра» 

ПРОТОКОЛ 

заседания Комитета по технологическому присоединению 

 к электрическим сетям при Совете директоров ПАО «МРСК Центра» 

(в форме совместного присутствия) 

 

27 сентября 2019 года г. Москва № 08/19 

 

Форма проведения: совместное присутствие 

Время проведения заседания: 11 ч. 00 мин. – 11 ч. 40 мин. 

Место проведения: г. Москва, 2-я Ямская ул., д. 4, 5-й этаж, каб.507 

ВКС А2-017 по адресу: г. Москва, ул. Беловежская, д. 4 (ПАО «Россети») 

Всего членов Комитета по технологическому присоединению к электрическим сетям: 5 

человек 

Приняли участие в заседании: Головцов А.В., Кухаренко В.С. (ВКС), Половнев И.Г., 

Пятигор А.М. (ВКС), Резакова В.В. (ВКС) 

При определении результатов учтено письменное мнение (опросный лист): нет. 

Не принимал участия в заседании и не представил опросный лист: нет 

Кворум: имеется. 

Дата составления протокола: 27.09.2019 
 

Велась аудиозапись настоящего заседания Комитета по технологическому 

присоединению к электрическим сетям (далее по тексту – Комитет), которая хранится в 

материалах к заседанию Комитета. 

Заседание Комитета по технологическому присоединению к электрическим сетям вел 

Председатель Комитета Пятигор Александр Михайлович. 
 

Присутствовали представители менеджмента ПАО «МРСК Центра»: 

Лобова Н.С. – заместитель начальника департамента технологического присоединения и 

перспективного развития. 
 

В начале заседания Председатель Комитета Пятигор А.М. сообщил присутствующим 

о наличии кворума для проведения заседания, заседание было объявлено открытым. 
 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О рассмотрении результатов проведенного ПАО «МРСК Центра» маркетингового 

исследования относительно заключенных договоров технологического присоединения с 

инвестиционной составляющей. 
 

Вопрос 1. О рассмотрении результатов проведенного ПАО «МРСК Центра» 

маркетингового исследования относительно заключенных договоров 

технологического присоединения с инвестиционной составляющей. 

Докладчик – Лобова Н.С. 

Доклад (презентация) по вопросу хранится в материалах к заседанию Комитета. 

При обсуждении доклада вопросы поступили от Головцова А.В., Пятигора А.М., 

Половнева И.Г., Кухаренко В.С. 

Пояснения и ответы на поступившие вопросы давал: Резакова В.В., Лобова Н.С. 

В процессе обсуждения вопроса менеджменту Общества было рекомендовано 

проанализировать и дополнить материалы следующей информацией в разрезе филиалов 

(субъектов присутствия Общества): 

- количество планируемых заявок на ТП категории свыше 150 кВт; 



- причины отказа от подписания договоров ТП; 

- план мероприятий, направленных на увеличение доли акцептованных договоров ТП 

заявителями по отношению к направленным. 

Анализ провести по договорам ТП, направленных в первом полугодии 2019 года 

Решение (принятое на заседании): 

Рекомендовать менеджменту Общества доработать материалы с учетом состоявшегося 

обсуждения и представить дополненные результаты маркетингового исследования не 

позднее 31.10.2019 на заседание Комитета, проводимое в форме заочного голосования 

(опросным путем). 

Итоги голосования по проекту решения, озвученного на заседании: 

1. Головцов Александр Викторович - «за» 

2. Кухаренко Василий Сергеевич      - «за» 

3. Половнев Игорь Георгиевич  - «за» 

4. Пятигор Александр Михайлович - «за» 

5. Резакова Владислава Владимировна - «за» 

Решение принято. 
 

 

Повестка дня заседания Комитета 27.09.2019 исчерпана. Заседание Комитета было 

объявлено закрытым. 

 

 

 

Председатель Комитета по технологическому 

присоединению к электрическим сетям    А. М. Пятигор 

 

 

 

 

Секретарь Комитета по технологическому 

присоединению к электрическим сетям    С.В. Лапинская 


